

SAINT-MAXIMIN

Les Dirty doctors ont enflammé le public ce dimanche



Le quatuor chambérien a fait preuve de sa qualité.

Saint-Maximin était chaud comme la braise ce dimanche 4 août pour le concert des Dirty doctors. Cet événement annuel permet de faire vivre la commune en période estivale, quand peu d'activités sont proposées.

Dimanche, la commune de Saint-Maximin a offert un concert aux habitants du village comme à toute la population environnante.

La première adjointe au maire, Véronique Juste-Lapied était enchantée : « Il y a du monde malgré les vacances, et ça correspond à notre but lorsqu'on a créé l'apéro concert il y a neuf ans ! Toute l'année, les associations de Saint-Maximin sont très actives, avec des journées sportives, des soirées festives, des repas, et on s'est rendu compte que pendant l'été il n'y a plus rien. Notre idée était de proposer, au cœur de l'été, un concert pour ceux qui ne partent pas en vacances ou qui sont entre deux périodes de vacances. Ça permet aux habitants de se rencontrer à une période où ils ont moins d'occasions pour le faire. Ce soir, il y a beaucoup de gens de Saint-Maximin, dont des fidèles. C'est tellement agréable de pouvoir profiter d'un concert en plein air à l'ombre des arbres ! »

Chaque année, le groupe choisi emmène le public dans un univers différent. Cette fois-ci, les trois musiciens et la chanteuse de Dirty doctors ont fait revivre les années rock aux spectateurs, avec des titres majoritairement en anglais mais aussi en français. Quelques courageux se sont lancés sur la piste de danse. La dernière-née des associations de Saint-Maximin, La manivelle, fondée par Gaëlle, Lorraine, Anne, Alice, Marlène et Maryline, était présente pour restaurer et désaltérer le public.

Le prochain rendez-vous culturel ponctuel à Saint-Maximin sera le concert touareg organisé par l'association 20 degrés nord, le samedi 31 août, avec le groupe Ezza. Puis le concours de pétanque de la rentrée suivra début septembre. En attendant ces deux rendez-vous, il est toujours possible de visiter la tour d'Avalon et l'exposition de peintures de Brigitte Pace les samedis, dimanches et jours fériés, de 16 heures à 19 heures.